

# El Ayuntamiento de Sagunto prioriza gastar 600.000 euros en el patrimonio de Sagunto

➔ Mientras deja fuera UNED, Conservatorio o Universidad Popular

Manuel González Sánchez (Portavoz de Iniciativa Porteña)



Estado de la calzada en la Alameda

El equipo de gobierno conformado por PSOE, EU y Compromís, aprobó la inversión de 600.000 euros, en un solar de Sagunto, «que ya costó otros 130.000 que se suman a este gasto. Inicialmente este solar, estaba previsto como una ampliación del edificio Domus Baebia que está justo al lado, pero ahora han incrementado la partida presupuestaria y se van a gastar 600.000 euros, frente a los 180.000 previstos inicialmente».

Según explica el portavoz de Iniciativa Porteña, «esto marca con claridad cuáles son las prioridades del Ayuntamiento de Sagunto a la hora de invertir en patrimonio, pues han dejado el horno alto sigue cerrado por poner dos claros ejemplos, pero además desde Iniciativa Porteña vemos como se prioriza sobre otras necesidades que afectan al día a día de los ciudadanos».

**Asfaltado de calles una necesidad que no está cubierta**

El portavoz de Iniciativa Porteña ha indicado que «los ciudadanos difícilmente pueden entender gastos como este, que pueden esperar, mientras cada día pasan por calles en un estado lamentable por la falta de inversión en asfaltado. Ese solar en la calle de la Sang, que pretenden convertir en un espacio denominado "saguntina domus amabilis", está vallado y no pasa nada si está un par de años más así, mientras que el estado lamentable del asfalto en nuestras calles requiere una actuación inmediata ya que es una queja continua de los porteños.

**Becas del conservatorio, universidad popular y universidad a distancia (UNED) quedan fuera de la financiación municipal**

Manuel González ha incidido en que «las cuentas municipales están en números rojos, excusa utilizada para deshacerse del pago de las becas del conservatorio o de la universidad popular y el convenio con la UNED, algo que choca con esta inversión que triplica el dinero necesario para mantener estas otras opciones de gasto del dinero público. Francamente para el ciudadano de a pie, es difícil de entender como realizan esta inversión o la que hicieron en la casa Romeu, más de 300.000 euros, sin saber si quiera a que iban a destinar ese inmueble, que por otro lado necesitará de una fuerte inversión para ponerlo en valor».



Calzada frente al Consum de la calle Barcelona

# Tras el Bachillerato de Artes, IP propondrá la oferta del Bachillerato nocturno en un instituto de El Puerto

➔ IP plantea «en positivo» cuestiones para disponer de una oferta completa de bachilleratos en El Puerto

Mario Cereceda Núñez (Vicepresidente de Iniciativa Porteña)



Instituto número 5 actualmente

En el Pleno de mayo, el Ayuntamiento de Sagunto acordó instar, a petición de Iniciativa Porteña, a la Generalitat la posibilidad de que se implementara el Bachillerato artístico en alguno de los institutos porteños. «Estamos contentos de que el consenso fuera tan amplio, puesto que solo se descolgó Compromís de nuestra propuesta», comenta el vicepresidente de IP.

«Por este motivo», añade, «hemos decidido que llevaremos al Pleno una propuesta que nos permita disponer de una oferta completa de Bachilleratos en El Puerto», en referencia al hecho de plantear lo mismo con respecto a la opción del Bachillerato nocturno. De los cinco centros de secundaria del municipio, solo el instituto de Sagunto tiene autorizada la opción del bachillerato nocturno. «Creemos que sería muy positivo para nuestro pueblo ya que ahora hay que desplazarse

al núcleo de Sagunto»

Los segregacionistas plantean otra vez «la comparativa con municipios que sí que disponen de Bachillerato nocturno y que, en cambio, cuentan con una menor población, como los casos de Silla, la Vall d'Uixó, Alzira, Crevillent o Xàtiva».

Según Mario Cereceda, el perfil del alumnado que recurre al bachillerato nocturno es «ligera-mente diferente al de Artes: suele tratarse de estudiantes algo más mayores que retoman el Bachillerato mientras intentan compaginarlo con su trabajo o incluso con otros estudios». Los requisitos para acceder a esta modalidad precisamente tratan estos dos temas. Es por ello que el desplazamiento de porteños al núcleo de Sagunto para acceder al bachiller nocturno es fácil de solucionar».

## Sobre denuncias y propuestas.

El Puerto con grandes posibilidades de mejora



Eduardo Márquez Fuertes

Presidente de Iniciativa Porteña

En los últimos años desde Iniciativa Porteña hemos llevado a los plenos y hemos expuesto públicamente una serie de ideas con el fin de ayudar a la ciudadanía y de mejorar su calidad de vida. Esa ciudadanía, como actor crítico de la vida diaria política emite legítimamente su propio juicio sobre todos los grupos políticos que conforman el Ayuntamiento.

En primer lugar, y centrándonos exclusivamente en Iniciativa Porteña se gestó una corriente de opinión donde nos encorsetaban dentro del grupo de «los que siempre se quejan», «los que nunca proponen nada» o, voy más allá, «los que quieren que todo vaya mal». Pues bien, hoy vengo a desmitificar y a desmentir ese convencimiento social, ya que

somos los primeros que deseamos que todo lo que incumbe a El Puerto vaya bien, pero también los ciudadanos deben entender que dentro de nuestra labor de oposición se encuentra la de control y fiscalización del Gobierno, que hoy en día presenta fallos garrafales de gestión y por nuestra posición no podemos renunciar a las denuncias porque ¿acaso le parece bien que el Ayuntamiento deje sin becas a los alumnos del conservatorio de música por su nefasta gestión económica? ¿u opina que el asfaltado de nuestras calles es correcto?

Estos son solo algunos ejemplos de las denuncias de Iniciativa Porteña, pero este escrito se basa en las nuevas ideas que proponemos para mejorar El Puerto, pese a estar en la oposición. Por ello, les voy a dar también algunos ejemplos positivos. Pues bien, hemos solicitado en el pleno del Ayuntamiento que se oferte el bachillerato artístico en algún instituto de El Puerto o también la construcción de una protectora de animales en el municipio para que se consigan unas instalaciones dignas. En materia de infraestructuras por supuesto no vamos a renunciar a conseguir el tren de cercanías o el desdoblamiento de la carretera de la cuarta planta en tanto en cuanto serán necesarias en el futuro para evitar colapsos a la salida hacia Valencia.

Tras la pandemia, además, hemos recuperado las audiencias públicas con una gran acogida. Volvimos al contacto con las personas con la audiencia pública sobre el Pantalán, donde mostramos detalladamente las ideas de Iniciativa Porteña dentro

del proyecto y sobre la audiencia del Delta del Palancia, que contó con la presencia de asociaciones ecologistas, se creó un interesante debate sobre las posibilidades de un espacio público único con un gran potencial.

En este escrito solo les dejo algunas pinceladas de las propuestas de Iniciativa Porteña, algunas históricas y otras de reciente creación que se complementan perfectamente.

No queremos ser aquellos que siempre andan quejándose, vamos a ir en aumento con nuestras ideas, pero sin renunciar, como les he comentado al inicio, a las denuncias. Por ello estamos convencidos de que podemos hacer un gran trabajo en El Puerto, tenemos grandes convicciones y una labor muy bonita por delante. Como dijimos en la última audiencia pública: «Si lo puedes imaginar... lo puedes conseguir».

## ANTIGUOS LOCALES DE OCIO II

Encuentra 8

Q	H	M	T	N	Z	T	V	Y	E	L	L	U	H
R	W	H	Q	E	Z	W	F	Q	F	V	L	C	D
W	X	A	Q	X	S	D	H	J	J	S	M	F	B
P	V	B	A	J	P	U	C	F	R	A	S	V	V
L	X	A	H	A	U	G	J	H	M	T	T	O	Z
F	F	N	S	T	E	O	K	I	I	U	O	P	Y
P	P	A	T	I	R	B	D	P	V	C	C	C	F
F	S	P	A	V	T	Z	R	A	Z	N	A	I	N
K	Q	U	D	A	O	E	O	N	G	T	D	M	Z
Y	L	E	I	F	R	C	P	E	N	O	I	C	A
B	W	R	U	B	I	Z	A	M	I	T	S	R	D
V	S	T	M	Z	C	O	H	A	Z	E	C	F	L
P	I	O	V	F	O	H	E	R	A	M	O	O	A
R	X	C	W	D	D	V	J	T	E	N	S	U	W



HAZTE SOCIO POR TAN SOLO 18 EUROS AL AÑO

Sede social: Avenida Camp de Morvedre 127.  
46520 El Puerto (Valencia)  
Horario de atención: Tardes de 18 a 20 horas (de lunes a jueves)  
Teléfono: 962 070 275  
E-mail: segregacion@gmail.com

